

Detectan los vientos más rápidos jamás observados



Londres, 22 mar (RHC) Astrofísicos canadienses detectaron los vientos más rápidos jamás observados en longitudes de onda ultravioleta, cerca de un agujero negro supermasivo.

Se trata de velocidades por el orden de más de 200 millones de kilómetros por hora, dijo el líder de la investigación, Jesse Rogerson, en un artículo publicado en Monthly Notices de la Royal Astronomical Society.

Eso es equivalente a un huracán de categoría 77, añadió el también científico del Departamento de Física y Astronomía de la Universidad de York.

Los autores de ese trabajo utilizaron datos de una gran encuesta del cielo conocida como Sloan Digital Sky Survey para identificar nuevas eyecciones desde los quásares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/88121-detectan-los-vientos-mas-rapidos-jamas-observados>



Radio Habana Cuba